

# *Ejército avanza en la lucha contra terroristas en el este de Siria*

---



La Habana, 15 jun (RHC) El Ejército sirio y fuerzas aliadas lograron avances en todo el noreste del país y en una región cercana a las gobernaciones de Raqqa y Deir Ezzor en su lucha contra los terroristas.

Al respecto, fuentes militares recuerdan que tanto Siria como Rusia han denunciado las maniobras estadounidenses por facilitar un reagrupamiento del autodenominado Estado Islámico y evitar los avances de las Fuerzas Armadas de Damasco.

Los datos informan que fueron retomados en la zona más de 15 pueblos y aldeas y se mantienen los combates para recapturar los campos de petróleo y gas a los largo de la carretera de Salamiya hacia Raqqa.

Los reportes destacan además, que de concretarse los avances, el Ejército sirio y las milicias aliadas podrán desplegarse hacia Suknah, el último bastión del grupo extremista, antes de alcanzar la sitiada ciudad de Deir Ezzor.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/132703-ejercito-avanza-en-la-lucha-contra-terroristas-en-el-este-de-siria>



**Radio Habana Cuba**